
令和元年第２回五ヶ瀬町議会定例会 一般質問 

 

 

 

期日 ：令和元年６月１２日（水）午前 10 時 ～ 

場所 ： 議 会 議 事 堂 

 

 

通告 

番号 
議員名 ・質問事項（執行部答弁書 要/不要） 

1 甲斐 政國 ・ コミュニティバスの運行経路及び時間の変更について（要） 

２ 秋本 良一 ・ スクールバス運行について（不要） 

3 佐藤 成志 ・ 五ヶ瀬ハイランドスキー場の今後の経営方針について（要） 

４ 綾  健一 ・ 観光地を周遊させる取り組みについて（要） 

５ 白瀧 徹哉 ・ 町立病院の今後のあり方について（要） 

６ 甲斐 松男 
・ 人口減少、高齢化による集落機能低下の対策は（要） 

・ 大地震に対する備えについて（要） 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

１ 甲斐 政國 

（議席番号：１） 

コミュニティバスの

運行経路及び時間の

変更について 

 コミュニティバスについては、町民の

交通手段を確保し、もって町民の福祉の

増進と町の活性化に寄与することを目

的に、平成 19年 10 月から運行されて

いるが、10年以上経過した今、その運

用が問われているように思われます。 

 地域の実情に合わせた運行経路及び

時間を見直す考えはないのかお伺いい

たします。 

町 長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

２ 秋本良一 

（議席番号：4） 

スクールバス運行に

ついて 

 町内小中学校のスクールバス利用は、

児童生徒数の変動に合わせ運行されて

いるが、減少により通学バスの空席も見

られる。 

現在、利用できない地区もあり、特に

徒歩通学の生徒の利用について、見直す

考えはないか伺いたい。 

教育長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

３ 佐藤 成志 

（議席番号：2） 

五ヶ瀬ハイランドス

キー場の今後の経営

方針について 

2019 シーズンは、暖冬と度重なる

週末の雨で入場者数が激減し、営業開始

以来３万人を割り込む大変厳しいシー

ズンでした。 

気象条件に経営が左右されるスキー

場ではありますが、今シーズン以降もこ

の様な悪条件が続く事が考えられます

が、町長の考えを伺います。 

町 長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

４ 綾  健一 

（議席番号：3） 

観光地を周遊させる

取り組みについて 

 昨年 11 月の議会報告会において町

民からの意見の中に、「観光バスがワイ

ナリーの立ち寄りで終わっている。町に

は見どころがたくさんあるので、滞在時

間を延ばすことによって、地域への波及

効果もあるのでは」というものがありま

した。 

 例えば、町民が選んだ町内周遊ルート

を PR し、旅行業者等を通じたツアー募

集や観光事業を行うことで、町民の意識

が活性化し町の元気に繋がるのではと

考えます。 

 観光客の周遊について、町長の考えを

伺います。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

５ 白瀧 徹哉 

（議席番号：7） 

町立病院の今後のあ

り方について 

 町立病院の常勤医師３名体制が極め

て厳しい現状の中、介護病床については

６年間の経過措置の中で順次介護医療

院への転換を示されている。 

 今年度新たに西臼杵３町による公立

病院のあり方検討委員会が立ちあげら

れ、協議が進められるとのことですが、

これまでの広域医療連携を遵守し、現在

の診療体制など、どう方向付けをするの

か考えを伺います。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

６ 甲斐 松男 

（議席番号：6） 

人口減少、高齢化によ

る集落機能低下の対

策は 

 五ヶ瀬町の人口は、2045 年には

1,500 人前後になると予想されてい

る。若者の町外流出、そして高齢化も進

み、集落機能の低下が危惧される中、今

後の課題として、町の考えを伺います。 

町 長 

大地震に対する備え

について 

 最近、日向灘を震源とする地震が頻発

している。産業総合研究所の調査による

と、「次の地震が切迫しているかもしれ

ない」という報告もある。町の備え、対

策を伺いたい。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


